Pedro Regis 2017-07-25

Ihr geht auf eine schmerzhafte Zukunft zu. Der Glaube wird in wenigen Herzens vorhanden sein, und der Morast der falschen Lehren wird viele Meiner armen Kinder verderben.

Die Stadt der Sieben Hügel (Rom) wird um Hilfe schreien. Im Palast (Vatikan) werden sie (die Feinde?) den Schatz (Papst?) suchen, aber nicht finden (geflohen?)....

4.504 – Botschaft Unserer Lieben Frau Königin des Friedens, gegeben in Brasilien (Die Botschaften an Pedro Regis sind vom katholischen Ortsbischof als echt anerkannt) übermittelt am 25.07.2017

Liebe Kinder, ihr geht auf eine schmerzhafte Zukunft zu. Der Glaube wird in wenigen Herzens vorhanden sein, und der Morast der falschen Lehren wird viele Meiner armen Kinder verderben.

Die Stadt der Sieben Hügel (Rom) wird um Hilfe schreien. Im Palast (Vatikan) werden sie (die Feinde?) den Schatz (Papst?) suchen, aber nicht finden (geflohen?). Ich bin eure Schmerzensmutter und leide wegen dem, was auf euch zukommt. Betet viel vor dem Kreuz. Sucht Kraft in den Worten Meines Jesus und in der Eucharistie.

Entfernt euch von allem Böses und lebt dem Herrn zugekehrt. Vorwärts in der Wahrheit.

Dies ist die Botschaft, die Ich euch heute im Namen der Allerheiligsten Dreifaltigkeit überbringe. Danke, dass ihr Mir ein weiteres Mal erlaubt habt, euch hier zu versammeln. Ich segne euch im Namen des Vaters, des Sohnes und des Heiligen Geistes. Amen. Bleibt im Frieden.

Im Lichte der Propheten

https://www.gottliebtdich.at